

Soros estaría detrás del fallo de Colorado en EE.UU. para eliminar a Trump de la boleta electoral

 impactoespananoticias.com/contenido/20897/soros-estaria-detras-del-fallo-de-colorado-en-eeuu-para-eliminar-a-trump-de-la-b

25 de diciembre de 2023

La Corte Suprema de Colorado emitió un fallo importante el martes, descalificando al expresidente **Donald Trump** para aparecer en la boleta electoral. Esta decisión está anclada en la interpretación de la 14ª Enmienda de la Constitución estadounidense, que menciona específicamente que cualquier funcionario público que haya “**participado en una insurrección o rebelión contra**” Estados Unidos puede ser descalificado para ocupar un cargo público.

El equipo Trump respondió con esta explosiva declaración :

“Como era de esperar, la Corte Suprema de Colorado designada exclusivamente por los demócratas falló en contra del presidente Trump, apoyando **el plan de un grupo de izquierda financiado por Soros** para interferir en una elección en nombre del **corrupto Joe Biden** al eliminar el nombre del presidente Trump de la boleta y eliminar el derechos de los votantes de Colorado a votar por el candidato de su elección.

Los líderes del Partido Demócrata están en un estado de paranoia por la creciente y dominante ventaja que el presidente Trump ha acumulado en las encuestas.

Han perdido la fe en la fallida presidencia de Biden y ahora están haciendo todo lo posible para evitar que los votantes estadounidenses los despidan de su cargo el próximo noviembre. La Corte Suprema de Colorado emitió esta noche una decisión completamente errónea y rápidamente presentaremos una apelación ante la Corte Suprema de los Estados Unidos y una solicitud simultánea para suspender esta decisión profundamente antidemocrática.

Tenemos plena confianza en que la Corte Suprema de Estados Unidos fallará rápidamente a nuestro favor y finalmente pondrá fin a estas demandas antiestadounidenses”.

Grupos financiados por Soros

“Ahora, si lo captaste en esa declaración suya, la campaña de Trump hizo referencia a un grupo de izquierda financiado por **Soros** detrás de este fallo. Y a lo que se refieren aquí son a los dos grupos detrás de este caso de Colorado, los llamados Ciudadanos por la Responsabilidad y la Ética en Washington, así como a otro grupo llamado Libertad de Expresión para las Personas”, informó el presentador de Facts Matter , Roman Balmakov .

Surprise, Surprise: Soros Dollars Are Behind Colorado Ruling to Remove Trump from the Ballot

Two nonprofit groups, Citizens for Responsibility and Ethics in Washington and Free Speech for People, are involved in this legal case.

However, the funding of those nonprofits is quite... pic.twitter.com/Yh2O58C0Wm

— The Vigilant Fox 🦊 (@VigilantFox) [December 22, 2023](#)

Sin embargo, la financiación de esas organizaciones sin fines de lucro es bastante discordante:

“Ciudadanos por la Responsabilidad y la Ética en Washington y la Libertad de Expresión para las Personas cuentan con el respaldo de la **organización ActBlue**, afiliada a los demócratas, que permitió la recaudación de fondos para la campaña presidencial de Joe Biden . Inevitablemente, resulta que ambos también recibieron dinero de Open Society Foundations, la joya de la corona de la organización multimillonaria **Open Society Foundations de George Soros** ”.

“Y ahora están utilizando una ley originalmente destinada a excluir a los rebeldes confederados de ocupar cargos públicos para impedir que los estadounidenses puedan votar por el presidente Trump”, comentó Balmakov .

Las primeras declaraciones de Balmakov resumen la situación

“You know that weird, weird feeling when election day finally arrives, you go to your local polling place, only to find that the guy you wanted to vote for has been entirely removed from the ballot?

“And he was removed from that ballot by four local judges from the opposition... pic.twitter.com/gzPbz6fe5C

— The Vigilant Fox 🦊 (@VigilantFox) [December 21, 2023](#)

“¿Conoce esa sensación extraña, muy extraña, cuando finalmente llega el día de las elecciones, va a su lugar de votación local y descubre que el tipo por el que quería votar ha sido eliminado por completo de la boleta?

“Y fue retirado de esa votación por cuatro jueces locales del partido político de oposición .

“Y entonces dices, está bien, bueno, eso es raro. Permítanme simplemente escribir su nombre. Sin embargo, esos mismos jueces ordenaron a los funcionarios electorales locales que no contaran los votos escritos para ese candidato en particular.

“Ahora, si todo esto le parece una elección en algún lugar de Rusia, Brasil o tal vez Venezuela, bueno, estaría equivocado. Esta es una elección que se lleva a cabo en Colorado”.